

## 体育祭でみんな頑張りました

今週水曜日、校内体育祭が行われました。これまで体育祭実行委員のH君とMさんが2年生の代表として準備を進め、体育の時間を使ってチーム分けも行いました。前日は昼休みに体育館で体育祭の練習を進めるなど、準備万端で体育祭を迎えることができました。

午前中はバドミントンダブルスの大会でした。男子・女子ともにそれぞれトーナメントで試合が進み、すべてのブロックで2年生が決勝に進みました。残念ながらどのブロックも準優勝でしたが、最後まで1点を争う好ゲームでした。



男子準優勝 S・Yペア



女子A準優勝 S・E先生ペア



女子B準優勝 I・Iペア

午後はバスケットボールの試合が行われました。バスケットボール部員が中心となって試合を進めていましたが、うまくパスを回したり、仲間にシュートチャンスを作ったりとバスケ部以外の人たちも楽しむことができていました。また、ハンデとして上級生からは5点をもらい、下級生には5点をあげての試合でしたが、短い試合時間ではこのハンデが結構大きかったようです。

結果は残念ながら男女とも3位入賞はできませんでしたが、先輩や後輩を相手にとても楽しんでプレーすることができたと思います。



2年女子どうしでの対戦



男子5番チーム



男子2番チーム

勝ち負けも大事ですが、それ以上にみんなで協力してプレーすることの大切さを感じることができました。残り少ない1学期ですが、ぜひこのチームワークを生かして生活していきたいと思えます。本当にお疲れさまでした！

